

## **Repas du 30 juillet 2015**

Buffet canadien

---

Nous avons organisé un repas « hors programme et hors-les-murs » à l'occasion du prochain déménagement de nos amis Monique et François Khosrov, membres éminents et fondateurs du Quartier solidaire Pully-Nord, qui vont quitter notre quartier pour s'installer au centre de la ville.

Au 11 du chemin des Graminées, sous les parasols et les guirlandes, 23 participants se sont régalés autour d'un buffet canadien, garni d'une large palette de salades et de plats froids, suivi d'une variété de desserts savoureux.

Merci à tous ceux qui ont contribué à la réussite de cette rencontre !

Freddy